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現
在
の
案
で
は
、
グ
ラ
ン
ド
や

体
育
館
、
プ
ー
ル
な
ど
は
中

学
校
あ
る
い
は
社
会
人
と
の

共
有
と
な
っ
て
い
ま
す
。 
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日南町統合小学校建設の経費案( 算) 

平成 19 年度 

■基本・実施設計費    24,500 円 

平成 20 年度 

■校舎建築(外溝工事含む)780,000 円 

■工事管理費       12,000 円 

 

総合計         816,500 千   

１１
月
１４
日
に
開
か
れ
た
日
南
町
議
会
の
全
員
協
議
会
で
矢
田
町
長
は
、
０９
年
度(

平
成
２１)

の
小
学
校
１
校
統
合
に
と
も
な
い
新
校
舎
を
平
成
２０
年
度
に
建
築
す
る
こ
と
を
表
明
し
、
建
築

場
所
や
予
算
規
模
の
概
要
を
説
明
し
ま
し
た
。 

山
本
教
育
長
か
ら
は
、
小
学
校
の
新
校
舎
建
築
に
合
わ
せ
て
「
小
中
一
貫
教
育
を
め
ざ
す
」

と
し
て
そ
の
基
本
理
念
や
目
標
な
ど
の
試
案
が
示
さ
れ
ま
し
た
。 

執
行
部
は
、
校
舎
新
築
の
た
め
の
基
本
・
実
施
設
計
費
な
ど
の
補
正
予
算
を
１２
月
定
例
会
に

提
案
す
る
予
定
で
す
が
、
出
席
し
た
議
員
か
ら
は
、「
な
ぜ
い
ま
新
築
の
結
論
を
急
い
だ
の
か
、

説
明
不
十
分
」
と
の
意
見
が
多
く
出
さ
れ
ま
し
た
。 

日
本
共
産
党
の
久
代
安
敏
議
員
は
、
町
長
が
統
合
小
学
校
の
あ
り
か
た
も
含
め
て
正
式
に
諮

問
し
た
「
日
南
町
教
育
の
あ
り
方
会
議
」
の
答
申
が
出
る
前
に
、
町
内
の
小
学
校
や
保
育
園
の

保
護
者
な
ど
で
組
織
す
る
「
小
学
校
統
合
に
つ
い
て
学
習
し
、
考
え
る
会
」
に
新
築
案
を
表
明

し
た
こ
と
は
、
行
政
の
基
本
ル
ー
ル
を
逸
脱
し
た
行
為
で
許
せ
な
い
、
と
抗
議
し
ま
し
た
。 

小学校統合をめぐる経過  

 
■2001 年(平成 13 年)11 月 

 町内小学校のあり方を検討してきた日南町教

育委員会が、「小学校は統合しないで現体制を維

持する」と結論。 

■2002 年(平成 14 年) 

 老朽化していた多里・福栄・石見東の各小学校

に校舎建築委員会を設立。 

■2003 年(平成 15 年) 

 多里小学校校舎を約 4億 5千万円で新築、翌年

完成。現在、築後 4年経過。 

■2004 年(平成 16 年) 

 福栄・石見東の改築を凍結。議会に「学校問題

に関する調査特別委員会」を設置。 

■2005 年(平成 17 年) 

 小学校や就学前の保護者による「学校統合につ

いて学習し、考える会」が、町内 1校統合などを

要望。11 月に議会が 21 年度を目途に 1校統合を

賛成多数で議決。各校区で住民説明。 

■2006 年(平成 18 年) 

 大宮・阿毘縁・山上の 3校が統合する。 

■2007 年(平成 19 年) 

 統合小学校の校舎のあり方を含めて日南町の

教育について「日南町教育のあり方会議」に諮問

する。(07 年 12 月 8 日答申予定) 

10 月 29 日、統合小学校は、『日野上小学校を活

用』から一転し、新築を表明。 

11 月 14 日、全議員に全員協議会の場で説明。

建設費用の財源案(概算) 

■ 一般財源  400,000 千円 
(公共施設等建設基金残高、 740,000 千

円の取りくずし) 

■ 補助金 200,000 千円 
(文部科学省の補助金、建設 の 1/4) 

■ 債   180,000 千円  
(借入金) 

計   780,000 千円 

久
代
議
員
の
コ
メ
ン
ト 

 

こ
の
案
で
具
体
化
さ
れ
て
い
な

い
通
学
対
策
や
１
学
級
の
人
数
、

学
童
保
育
な
ど
課
題
が
多
い
。 

１２
月
議
会(

１２
月
１２
日
開
会
予

定)

で
、
新
築
を
急
ぐ
こ
と
の
是
非

や
、「
あ
り
方
会
議
」
の
答
申
に
つ

い
て
も
し
っ
か
り
審
議
し
た
い
。
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